



COMUNICADO DE PRENSA 01

Para su publicación inmediata

*Una exposición en Bushwick, Brooklyn,
sólo para artistas mexicanos.*

CONVOCATORIA PARA ARTISTAS MEXICANOS.

MÉXICO ACTUALMENTE RECIBE UNA ATENCIÓN MUY PECULIAR. Tiene fama mundial por el narcotráfico, sus disfunciones políticas y migración; al mismo tiempo cineastas y artistas plásticos son galardonados lo que demuestra el talento de este país. MÉXTASIS busca albergar y promocionar artistas mexicanos sin importar su lugar de residencia con propuestas provocativas de tema libre que alteren y extasíen al espectador.

La visión de este proyecto surgió a partir de la poca o casi nula representación de artistas mexicanos en Nueva York. La audiencia extranjera fuera de México, ya sea por medios políticos, comerciales y sociales, recibe un concepto muy estereotipado de los mexicanos. MÉXTASIS busca hacer un filtro obteniendo propuestas sobresalientes de la visión artística mexicana alrededor del mundo. La convocatoria está abierta a todas las corrientes artísticas incluyendo, video, sonido, pintura, performance, entre otras. MÉXTASIS cree en la infinidad de realidades y percepciones mexicanas por lo tanto el tema es libre.

La sede es BUSHWICK, BROOKLYN considerado como uno de los barrios artísticos más populares del mundo. La convocatoria se cierra el 15 DE AGOSTO y los resultados se publican el 29 DE AGOSTO de este año.

MÉXTASIS se publicó en pasado 20 DE FEBRERO promoviendo su "PRIMER CAPÍTULO". Estamos seleccionando curadores y sede de exhibición. Síguenos en Facebook, Instagram, twitter y visita nuestra página web WWW.MEXTASIS.COM para actualizaciones.